

## [Musique]

Alors sur mon quotidien, ça a opéré un changement important par rapport au fait que dans mon travail, je travaillais en tant que chargé de sécurité et en tant que chargé de sécurité, je donne des cours de formation et ça a été un des éléments vraiment qui m'a poussé à apporter les appareils auditifs, parce que pour moi c'était compliqué de comprendre ou d'entendre les gens quand ils me posaient des questions. C'est toujours, les gens parlent pas très fort quand on a des formations. Donc je devais m'approcher, je devais essayer d'anticiper, et ça devenait vraiment très gênant. Donc ça, c'était une des choses qui m'a poussé à faire ce changement et puis ça a été assez impressionnant parce que dès la première formation, j'ai pu arrêter d'avancer, j'ai pu rester à ma place et je comprenais parfaitement toutes les questions. Donc un changement dans ma vie professionnelle très, très important.

Je voulais encore travailler jusqu'à ma retraite et je me suis dit qu'en réalité je pouvais pas continuer comme ça. Mais après, quand j'ai fait le choix de porter mes appareils auditifs, je me suis rendu compte qu'il y avait plein d'autres avantages dans ma vie privée aussi, dans ma vie de tous les jours où j'avais totalement perdu certains sons, mais totalement perdu surtout dans la voiture. Dans la voiture, c'était très compliqué pour moi. Et puis une fois que j'ai mis mes appareils, alors ouais, clairement c'est ce qu'elle me disait aussi. Elle me dit « Mais pourquoi tu as attendu aussi longtemps ? » Voilà. Et je crois que je pourrais continuer à me la poser beaucoup cette question moi, pourquoi j'ai attendu aussi longtemps ? Parce que voilà, c'est un confort de vie quand même qu'on retrouve totalement.

J'ai ma cousine, la fille de ma cousine qui est en Italie qui travaille chez Amplifon, qui, bah, j'en avais parlé aussi avec elle. Donc elle m'avait dit un peu les avantages, tout ça, et puis mon père a des appareils auditifs, ma mère a des appareils auditifs et ils sont aussi chez Amplifon. Puis le choix final d'Amplifon, pourquoi ? Parce que mon père a mis des appareils auditifs juste la génération avant ce que j'ai, puis il les a mis 3 ou 4 mois avant moi. Et puis un jour, il m'appelle à la maison puis il me dit : « Écoute, il faudrait que tu viennes regarder parce que là, j'ai reçu une offre », mais mon père il a 88 ans. « J'ai reçu une offre mais regarde ce qu'ils m'ont fait. » Puis je regarde l'offre puis je dis à mon père : « Waouh, c'est pas possible, l'offre est vraiment intéressante. Je pensais pas qu'on pouvait avoir des offres comme ça. » Et il me dit : « Bah pourquoi tu vas pas toi ? Parce que toi aussi tu en as besoin. » On se sent pas poussé, on se sent plutôt, je dirais, encouragé à essayer, à tester. C'est quelque chose auquel on va s'habituer très rapidement. Et puis faites-le, faites ce pas, parce qu'après, le regret d'avoir passé 2, 3, 5, peut-être 10 ans... Peut-être qu'il y a des choses qu'on entend plus et maintenant c'est... Voilà, après c'est vraiment du plaisir de pouvoir de nouveau être à l'écoute, de ne pas avoir à régler, de ne pas... Voilà, ça fait partie de... Donc si je peux conseiller à quelqu'un, en tout cas, je le conseille de ne pas trop attendre.

Ce que j'ai trouvé aussi intéressant, parce que je reviens sur l'aspect financier, où c'est quand même un choix qui va peut-être vous faire réfléchir, mais voilà, il y a le choix des différents prix, mais le côté financier à un certain moment, on arrive aussi à trouver des solutions.

[Musique]